

Ressort: Gesundheit

Nach Hackerangriff: Gröhe ruft zum Schutz der IT-Infrastruktur auf

Berlin, 13.05.2017, 11:37 Uhr

GDN - Nach dem weltweiten Hackerangriff auf Krankenhäuser und andere Einrichtungen hat Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe zu einem besseren Schutz der digitalen Infrastruktur aufgerufen. "Der Hackerangriff zeigt einmal mehr, wie wichtig es ist, dass "gerade Betreiber kritischer Infrastruktur Mindestvorschriften für die IT-Sicherheit einhalten und bei IT-Störungen an das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik melden, wie es auch das IT-Sicherheitsgesetz vorsieht", sagte der CDU-Politiker den Zeitungen der "Funke-Mediengruppe". "Dabei geht es natürlich auch um Einrichtungen des Gesundheitswesens.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-89311/nach-hackerangriff-groehe-ruft-zum-schutz-der-it-infrastruktur-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com